

『実戦』想定し守りを強化

東都大学野球 秋季開幕に照準



▲バント練習など、実戦を想定した密度の高い練習を繰り返す。



▲ダッシュを繰り返し、基礎体力を強化

秋季開幕に対して不安はない」と力強く語る。

「調子は上々です」と言うのは春季4勝を挙げた深澤季生投手(経営3・藤嶺学園藤沢高)。秋季も投手陣の柱として期待される。「ピッチャーとして最も大切なことは試合をつくること」とエースとしての自覚も十分だ。

柿沼主将は「大事な場面でいつも通りのプレーが出来なかった」と春季リーグを振り返り、「遠征で、チームの課題を修正したい」と、開幕に焦点を合わせる。最後に「春は悔しい思いをした。秋には1部に復帰します」と秋季への意気込みを語った。(末永 恵・文2)

5期ぶりの1部復帰を目指し、強化練習に励んでいる野球部。今年は例年の合宿と異なり、オープン戦を多く組んだ遠征等を行い、秋季リーグ開幕戦(9月6日、VS国土大)に備える。

突き刺すような日差しの下での練習。全員が声を出し、一つのボールを追いかける、和気あいあいとした中にも真剣さが感じられる。終わりがないかのようなノックの後、選手たちの顔には汗が滴り落ちていた。「暑いのは大好きです」と笑顔で言う柿沼伸彦主将(経済4・宇都宮学園高)は、夏の到来を待ち望んでいたようだ。春季2部リーグでは優勝しながら、惜しくも1部復帰を逃した専大野球部の、秋季への挑戦が始まっている。

こんな炎天下でも、選手たちは思い切りの良いプレーを見せる。長谷高成泰監督は「練習中から一つひとつのプレーに集中する、この積み重ねが一番大事。毎日を全力で、満足出来るように過ごしてほしい」と話す。現在は守備を重点的に練習しているが、監督の言葉通り、放たれた打球に対する集中力、必死さが伝わる。「春からの切り替えはしっかり出来ている。

【ニュース専修2004年8月号12面】

団体で3位入賞

相撲・全日本大学選抜七尾大会



▲七尾大会で団体3位入賞を果たしたメンバー

し、インカレで上位入賞を果たせるよう努力したい」と語った。今後もさらに上を目指し、頑張ってもらいたい。(大野 愛子・経済3)

全日本大学選抜相撲七尾大会が7月18日、石川県の七尾市営愛宕山相撲場で行われ、専大は団体で3位入賞を果たした。

全国から強豪12校が出場した団体戦。予選を危なげなく5位で通過し、準々決勝でも拓大に3-2で勝利。しかし、準決勝で今大会を制した日大と対戦し、1-4と力及ばず破れた。

中西健二主将(経営4・目黒学院高)は、「今年に入って入賞が続いたので、今回も自信を持って臨んだ。夏期強化合宿で稽古に精進

【ニュース専修2004年8月号12面】

山城・原組が2位 男子ダブルス

卓球 ー 関東学生選手権 ー 女子シングルスで杉田3位



▲男子ダブルスで2位になった山城
(右)
原ペア

連覇を目指した山城・原ペアは準決勝までの6試合を危なげなく突破。しかし決勝戦ではフルセットの末破れた。山城主将は「連覇が達成できず悔しい。部員も目標の結果が残せず、残念です。気持ちを切り替え、チーム一丸となって秋季リーグ、インカレでの優勝を目指します」と話した。(小平 百子・文3)

関東学生卓球選手権が7月7日から9日まで、駒沢体育館で行われ、男子ダブルスで山城譲二主将(商4・柳川高)・原雅彦(商2・青森山田高)ペアが2位、女子シングルスでも杉田早苗(商1・四天王寺高)が3位入賞を果たした。

他にも、男子シングルスで原が6位、川口陽陽(法4・明德義塾高)が15位、女子シングルスでトウ・舟(商2・中越高)が13位となった。

【ニュース専修2004年8月号12面】

寺田、阿部が3位

フェンシング・東京都個人 Jr.女子フルーレ 藤池健闘2位



▲サーブル3位の寺田(左)とジュニア・フルーレ2位の藤池

フェンシングの東京都個人選手権が7月3日から17日まで、東京厚生年金スポーツセンターで行われた。

男子はサーブルの寺田直生(法4・埼玉栄高)、フルーレの阿部秀嗣(経済3・今別高)がともに3位入賞。女子もフルーレで平田京美(経済4・羽島北高)が5位、エペで相内蘭子(経済3・今別高)が7位、佐藤千寿江(商4・神辺旭高)が8位、サーブルで坂本芳恵(文3・大分豊府高)が8位となった。

また7月3日から19日、同会場で行われた東京都ジュニア選手権では、女子フルーレで藤池真理恵(商1・武生商高)が2位入賞を果たしたのをはじめ、佐々木智子(経済1・八千代西高)がエペで6位、フルーレでも8位と2種目で入賞。男子フルーレでも後藤健太郎(経営1・大分豊府高)が5位となった。

この2大会で多くの選手が入賞を果たし、個人の實力を發揮した。次はチームとして関東学生、全日本学生での活躍を期待したい。(矢口 蘭・文2)

【ニュース専修2004年8月号12面】

「箱根」目指して強化合宿へ



多摩川の河川敷で日々練習に励む陸上競技部。10月16日(土)に行われる箱ね駅伝予選会突破を目指し、夏期強化合宿を経て調整を進めていく。

【ニュース専修2004年8月号12面】

がんばれOB ー指導者たちの甲子園ー

全国高校野球選手権大会に、本学卒業生が部長、監督として参加する。各校の活躍に注目してほしい。

桐生第一高校(群馬)

部長・青柳正志さん(昭54商)

鹿児島実業高校(鹿児島)

監督・竹之内和志さん(昭63商・野球部OB)

※同校を運営する学校法人川島学園の理事長・川島英和さんもOB(昭63商)

【ニュース専修2004年8月号12面】